

## ESTUDIO CIS nº 2810

### FUNCIONAMIENTO DE COLEGIO ADMINISTRADO ELECTRÓNICAMENTE "ELECCIONES AL PARLAMENTO EUROPEO 2009"

#### FICHA TÉCNICA

##### Convenio:

Ministerio del Interior.

##### Ámbito:

Lleida, Pontevedra, Salamanca, Mataró, El Ferrol y Alcalá de Henares.

El objetivo del estudio era conocer la opinión y aceptación de un nuevo sistema informático de gestión de las mesas electorales, con motivo de las elecciones al Parlamento Europeo de junio de 2009. Dicho sistema tuvo una implantación reducida. Concretamente, se utilizó en los municipios de **Lleida, Pontevedra y Salamanca**. Todos las mesas de todos los colegios de estos municipios constituyen en este estudio la muestra de colegios CAE (Colegios Administrados Electrónicamente). Dado que el cuestionario incluía preguntas genéricas sobre valoración de la participación en el proceso electoral, se incluyó una muestra de control constituida por los colegios electorales de tres ciudades en las que el procedimiento de administración del colegio electoral fue el tradicional (papel). Los municipios escogidos fueron **Mataró, El Ferrol y Alcalá de Henares**. Para su elección se atendió, fundamentalmente, a criterios de similitud en cuanto al número de mesas y electores con los municipios CAE.

##### Universo:

Miembros de las mesas (1 Presidente/a y 2 vocales).

##### Tamaño de la muestra:

Municipios CAE	Mesas	nº encuestas teóricas:	nº encuestas conseguidas:	Tasa de respuesta
Lleida	146	438	401	92%
Pontevedra	105	315	292	93%
Salamanca	211	633	594	94%
Total	462	1386	1287	93%

Municipios NO CAE	Mesas	nº encuestas teóricas:	nº encuestas conseguidas:	Tasa de respuesta
Mataró	128	384	334	87%
El Ferrol	104	312	143	46%
Alcalá de Henares	202	606	585	97%
Total	434	1302	1062	82%

Total	896	2688	2349	87%
-------	-----	------	------	-----

**Afijación:**

No procede.

**Error muestral:**

No procede.

**Fecha de realización:**

7 de junio de 2009, coincidiendo con las Elecciones al Parlamento Europeo.

**Modo de administración:**

Cuestionario autoadministrado. Los cuestionarios fueron remitidos a las mesas y posteriormente recogidos por los responsables de mesas.